

☆さくら組

- ・初めての生活発表会。お家でも自分のダンスも他の子たちが踊るダンスも踊ってくれたりしていて、当日より前からみんなが観に来てくれるの楽しみ！と親子共々とても楽しみにしていました。本番は可愛い衣装とオシャレな髪型でステージに出てきて、少し緊張した表情でしたが、元気いっぱい、お歌も歌いながら“ダンスしない？”を踊っていて他のダンスもですが観ている方もとても楽しく元気をもらえました。“ともだちはともだち”のお歌もみんなとても大きな元気いっぴいの声で、手をつけながら歌ってくれて、とても素晴らしかったです。帰ってからもまた「次の日も次の日も生活発表会したいなー！」と言っていて、本人も楽しみながら発表会をしていたんだなあ、と、純粋で可愛らしいなと感じました。みんなで歌ったり踊ったりできて、年少さんになっての成長も実感しました。
- ・「発表会で忍者になるんやで！こうやって踊るよ！」と練習を始めた頃から家でも披露してくれていました。「忍者は真剣な顔で踊ってポーズするから！」と話をしていた通り、本番ではきりっとした表情で忍者になりきり、体いっぱい表現していかっこよかったです。普段とは違う立派な姿に成長を感じました。また、みんなでの歌も、ちょっぴりはにかみながら歌うさくら組のみんな、とっても素敵でした。
- ・踊る事が大好きな娘は、毎日家でダンスやうたを歌って見せてくれていました。本番は大勢の観客の前で緊張して笑顔はなかったですが、一生懸命している姿を見て感動しました。今回は祖父母も参加でき楽しみにしていたので、孫の姿を見せてあげられて良かったです。また、娘も見に来てもらってすごく喜んでいました。

☆もも組

- ・「生活発表会の練習したよ！」と教えてもらってから毎日のようにダンスを見せてくれたり、お歌を歌ってくれていました。最初は何の歌だろう？と思っていた曲もだんだんと歌詞をはっきり歌えるようになって「あおうよ」だと分かり、ダンスも振りつけの歌詞から「Good Luck」だと判明した時は親の私も子どもも嬉しくてYouTubeで動画を観ながら踊りました。本番当日はちょっと緊張している様子もありましたが、堂々と歌って踊る姿に感動しました。
- ・幼稚園部では初めての発表会でした。お家では歌を練習するから音楽かけてと言ったり、ふと見た時にダンスを踊って練習している姿が見られました。当日も楽しみな反面本番はいつも緊張で固まってしまう娘なので泣かないでいてくれたらいいなという気持ちでした。ステージが開くと始めは少し緊張している様子でしたが、歌もダンスも一生懸命演技していました。自分で選んだと言っていた色の衣装もとても可愛かったです。
- ・衣装が華やかで可愛くてみんなとても似合っていました。踊りもとても上手でしたし、立ち位置の移動までできていて、素晴らしかったです。何よりみんなの一生懸命に取り組む姿が輝いていました。素敵な発表会を見せていただきありがとうございました。

